

Proceso expira el 23 de julio

Abren inscripciones para la Prueba Paes que se rendirá a comienzos de diciembre

El miércoles 23 de julio finalizará el proceso de inscripción para rendir la Prueba de Acceso a la Educación Superior (Paes) Regular, correspondiente a la Admisión 2026. Esta prueba se aplicará los días lunes 1, martes 2 y miércoles 3 de diciembre de este año.

Pueden inscribirse estudiantes que actualmente cursan cuarto medio, así como quienes hayan egresado de enseñanza media en 2024 o en años anteriores. El trámite se realiza a través de los sitios web demre.cl y acceso.mineduc.cl, donde las y los postulantes deben completar sus datos y descargar la Tarjeta de Identificación.

El seremi de Educación, Valentín Aguilera Gómez, sostuvo que "como gobierno hemos trabajado para ir avanzando en un sistema más accesible y equitativo para las y los estudiantes", destacando programas como Pace y Más Mujeres Científicas, que abren nuevas posibilidades de ingreso a la educación superior. "Invitamos a las y los interesados a informarse con tiempo para aprovechar las distintas oportunidades existentes".

En tanto que los resultados de la Paes de Invierno, que se rendirá entre el 16 y 18 de junio, se publicarán este 18 de julio. Esto permitirá que quienes lo deseen pue-

dan volver a inscribirse y rendir la Paes Regular a fin de año, ampliando así sus opciones para postular en enero de 2026.

El seremi destacó que podrán acceder a la Beca Paes quienes actualmente cursan 4º medio en establecimientos municipales, de administración delegada del Servicio Local de Educación Pública (Slep) o en colegios particular subvencionados. También se contempla esta opción para estudiantes de colegios particular pagados que acrediten situación de vulnerabilidad ante la Subsecretaría de Educación Superior.

En el caso de quienes egresaron de enseñanza media en 2024 o antes, la inscripción es pagada. El arancel varía según el número de pruebas seleccionadas: una prueba cuesta \$16.650, dos pruebas \$30.475 y tres o más pruebas \$44.300.

La Paes Regular se aplicará el 1, 2 y 3 de diciembre. Los resultados estarán disponibles el 5 de enero de 2026, y entre ese día y el 8 de enero se realizará el proceso de postulación a las universidades. El 19 de enero se conocerán los resultados del proceso de selección. La primera etapa de matrícula se llevará a cabo entre el 20 y el 22 de enero, y la segunda entre el 23 y el 29 de enero.